

# Der Kfz-Sachverständige - Rechtsprechung zu Honorar und Haftung

2008, p. 307 (#10)

Für Kfz-Sachverständige gibt es keine einheitliche Gebührenordnung, sodass immer wieder Streit um die Honorarabrechnungen entsteht. Ebenso ist die monetäre Definition des Bagatellschadens uneinheitlich. Schließlich ist die Haftung des Sachverständigen für Folgen aus Gutachten von existenzieller Bedeutung. Der Autor stellt als erfahrener Rechtsanwalt die aktuelle Rechtsprechung dar, gibt Empfehlungen zur Sicherung der Durchsetzbarkeit von Honorarforderungen und informiert über die Haftung bei gerichtlicher Auftragserteilung.

## **The Motor Vehicle Assessor - Legal Decisions on Fees and Liability**

There is no standard scale of fees for motor vehicle assessors, with the result that there are often disputes about the amount of fees charged. Similarly, there is no standard monetary definition of "minor damage". Ultimately, the liability of vehicle assessors for the consequences of their reports is of existential importance. As an experienced lawyer, the author presents the latest legal decisions, makes recommendations on securing the payment of fee claims and gives information on liability when commissioned by the court to carry out an assessment.

□

## **Inhaltsverzeichnis**

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Weitere Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

## **Zitat**

[Kuhn, P.](#): Der Kfz-Sachverständige - Rechtsprechung zu Honorar und Haftung. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 46 (2008), pp. 307 - 314 (Heft 10)

## **Inhaltsangabe**

## **Weitere Beiträge zum Thema im VuF**

## **Weitere Infos zum Thema**